



周北小だより

令和5年6月 第284号
 岩国市周東町瀬越2161番地
 TEL(0827)86-0212

mail shuhoku-e@edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp HP <http://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/shuhoku-e/>

<学校教育目標> (小中一貫教育目標)

ふるさとを愛し 心豊かに たくましく生き抜く 児童生徒の育成

<めざす児童像>

- しっかり考え、決めたらやる子
- ゆたかな心で、思いやりのある子
- うんとがんばる、たくましい子
- ほがらかで、仲良く助け合う子
- くるしさに負けない、がまん強い子

<チャレンジ目標>

聞き方の達人になろう!

- ・手を置いて、体と目を向けて
- ・うなずきながら最後まで

チャイムの合図で活動を始めよう!

- ・チャイム前着席、取りかかり



5月27日(土)、今年も好天に恵まれて周北小学校区連合大運動会を開催することができました。

当日は朝早くからたくさんの方に集まっていただき、あっという間に準備が整いました。

入場行進や開会式には、いつも通りに、ほとんどの方が児童と一緒に整列してくださって、観覧席は空っぽに。子ども達が全員で遊んでいても、普段はとても広く感じる運動場ですが、この日ばかりは少し狭く感じられました。

競技が始まると、道具の準備やゴールテープを持つ係などを卒業生が率先して引き受けてくれました。そして、一輪車やソーランなどの演技にも参加して盛り上げてくれました。

こうしたことは、周北ではあたりまえの見慣れた光景です。けれども、これがこの地域の素晴らしさをあらわしているといつも感じています。

子ども達のためにと、集まってくださった地域の皆様や先輩達の姿を見ることや、子ども達の演技に賞賛や励ましの声をかけていただくことで、地域の一員としての意識が高まり、自己有用感が自然と育っていきます。子どもたちの学びを学校の中で完結させるのではなく、地域とつなぎ、広げることの大切さを今年も実感しました。本当にありがとうございました。

校長 村田 泰伸



優勝旗を先頭に全員での入場行進

7月の主な行事予定

3日(月)	口座振替日	21日(金)	パワーアップ①
4日(火)	自動車図書館	24日(月)	パワーアップ②
5日(水)	委員会活動	25日(火)	パワーアップ③
10日(月)	3校合同水泳学習(川上小)	26日(水)	
17日(月)	海の日		豊かな心をはぐくむ音楽鑑賞教室(6年)
18日(火)	自動車図書館	27日(木)	プール開放
19日(水)	砂防出前授業、水害対策避難訓練	28日(金)	プール開放
	引き渡し訓練、個人懇談	31日(月)	プール開放
20日(木)	終業式 給食終了		

周北小のパワー全開!! 運動会

今年度はコロナウイルス感染への不安も多少和らぎ、たくさんの方に参加していただいて周北小学校区連合大運動会を行うことができました。「パワー全開!!いけるぞ周北」のスローガンのとおり、子どもたちの、そして地域のパワーを感じることでできた運動会でした。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。これからもみんなで力を合わせ、パワー全開で頑張っていきます。



救急法講習会

6月10日(土)に岩国市消防本部西分署から講師をお招きし、救命救急法講習会を開催しました。心肺蘇生法を中心に、AEDの使用方法についても学びました。子どもたちも一緒ということで、「もしも周北小で事故が起こったら…」と想定したり、クイズも交えたりして具体的にわかりやすく説明していただきました。

お話を聞きながら、自分の命はもちろん、他人の命も守れるようになりたいと強く感じました。

ご参加下さった保護者、地域の皆様、ありがとうございました。



プール掃除へのご協力 ありがとうございました

6月10日(土)にプール清掃を行いました。天候にも恵まれ、自遊倶楽部や旭酒造の皆様、川越公民館や地域住民の方など、多くの方に参加していただきました。手作業に加えて、高圧洗浄機でプールサイドやプール周りのすのこもピカピカにしてくださいました。きれいになったプールを見て、児童はもちろん教職員も、保護者、地域の皆様に支えられていることを改めて実感しました。



子どもたちは水泳の学習を心待ちにしています。プールをきれいにさせていただいたことに感謝しながら取り組んでいきたいと思いません。本当にありがとうございました。

選書会

5月31日(水)に体育館で選書会を行いました。最新の本がどっさり届けられ、子ども達は、1冊1冊気になる本を読みながら、「これにしよう。」と、購入希望の紙に記入していました。

本が届くのは2学期以降になりますが、楽しみです。



アイ・キャン取材

5月17日(水)にアイ・キャンの取材を受けました。事前に聞いていたのは「学校のいいところ」を一人ひとりにインタビューするということでしたが、いざ始まってみると、想像以上に長いインタビューでした。しかし、ほぼアドリブにもかかわらず、たくさんの質問に堂々と答える子ども達の姿に頼もしさを感じました。編集されて、どんな風になっているか楽しみです。

6/19(月)~25(日)の7:15~、13:15~、19:15~に放送です。運動会に向けた一輪車の練習の様子も放送される予定です。ご期待ください。

